
Sujet : [INTERNET] Enquête publique Carrière VICAT Saint Martin La Porte

De : clément gros <clemg.gros@gmail.com>

Date : 03/10/2021 à 13:31

Pour : pref-icpe@savoie.gouv.fr

Alors que l'environnement et la survie de notre planète est au cœur de l'actualité, comment un

projet de réouverture de carrière peut voir le jour ? Cela entrainera la destruction de plusieurs

espèces protégées, le défrichement de 1,3 hectares....On nous demande sans cesse de faire

des efforts pour préserver l'environnement et là on devrait laisser réouvrir cette carrière. Cela

n'est pas acceptable, j'émets donc un avis très défavorable à ce projet.

Clément GROS 
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